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Comunicado 774 
 
 

Atención a zonas de conservación en Tláhuac, piden legisladores capitalinos 
 

• En Tláhuac se trabaja diariamente para que haya paz y bienestar, afirma alcaldesa 
 

22.05.23. Diputadas y diputados locales solicitaron a la alcaldesa de Tláhuac, Araceli 
Berenice Hernández Calderón, cuidar la aplicación del presupuesto participativo, seguir 
la rehabilitación de espacios públicos y atender las zonas rurales y de conservación, 
durante su comparecencia ante lComisiones Unidas de Alcaldías y Límites Territoriales 
y de Administración Pública Local del Congreso de la Ciudad de México. 
 
La diputada Xóchitl Bravo Espinosa (Asociación Parlamentaria Mujeres Demócratas) 
expresó que se debe aplicar el Presupuesto Participativo 2023, en tiempo y forma, antes 
del inicio del proceso electoral 2024. Destacó que, en lo general, en las 16 alcaldías 
aumentó en 2 por ciento la participación en la materia y pidió tomar en cuenta a 
promoventes, COPACOS, comités de ejecución y de vigilancia, para que este rubro se 
aplique correctamente. 
 
Por su parte, el congresista José Martín Padilla Sánchez (Asociación Parlamentaria 
Alianza Verde Juntos por la Ciudad) reconoció las iniciativas para rehabilitar espacios 
públicos y dar mantenimiento a sistemas de riego. Solicitó información sobre la 
capacitación de personas del sector público y privado en materia de protección y 
prevención civil, así como la revisión de inmuebles para reducir riesgos. 
 
La diputada María de Lourdes Paz Reyes (PT) refrendó el apoyo a la alcaldesa para 
seguir generando acciones en favor de la demarcación; asimismo, reconoció los trabajos 
realizados para conservar las tradiciones y cultura en Tláhuac. 
 
La diputada Mónica Fernández César (PRI) entregó un escrito con sus comentarios y 
preguntas, para su posterior atención y respuesta por parte de la alcaldesa. 
 
La legisladora Frida Jimena Guillén Ortiz (PAN) instó a incentivar y tomar medidas 
necesarias a fin de atender las zonas rurales y de conservación existentes en Tláhuac; 
asimismo, solicitó dar a conocer las estrategias de la alcaldía para impulsar el turismo 
rural y cómo esta actividad ha contribuido a reactivar la economía local. 
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El diputado José Octavio Rivero Villaseñor (MORENA) expresó su interés por conocer 
qué tan recurrente es la contaminación en los canales de la demarcación y qué se está 
haciendo en relación al lirio acuático. 
 
En Tláhuac se trabaja para que haya paz y bienestar, afirma alcaldesa 
 
Al responder las inquietudes de las y los legisladores locales, la alcaldesa Araceli 
Berenice Hernández Calderón se refirió al éxito del programa denominado “Escuelas 
para la vida”, dirigido a la niñez y adolescencia. De la misma manera comentó que se da 
atención a las mujeres con una visión diferente, debido a las características de la 
demarcación que es rural y urbana. 
 
Agregó que, para apoyar a la parte rural, se cuenta con programas de mecanización y 
mejoramiento agrícola, así como en la comercialización de sus productos mediante la 
“Canasta Verde”, en este sentido dijo que se han rehabilitado cuatro mercados públicos 
para impulsar la economía local. 
 
En materia de seguridad, la funcionaria se refirió al “rescate del oscurantismo de la 
alcaldía”, mediante la instalación de los senderos seguros en cada una de las 12 
coordinaciones territoriales; en los trabajos de mantenimiento de los espacios públicos, 
y en seguir impulsando el programa social difusores de la paz en Tláhuac 2023, lo que 
ha coadyuvado a reducir el índice delictivo. 
 
En su mensaje final, la funcionaria subrayó que en Tláhuac se trabaja diariamente para 
que haya paz y bienestar. Detalló que en la aplicación del Presupuesto Participativo los 
principales ejecutores y supervisores son los vecinos. Asimismo, habló de la importancia 
de la capacitación y coordinación en relación con el combate de incendios; de igual forma 
sostuvo que se labora permanentemente en el impulso del turismo rural y sustentable. 
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